



開物成務

臨時休業をみんなで乗り越え、開成小学校 再スタートです

◎分散登校にチャレンジし、臨時休業を乗り越え、今日、学校が再スタートしました。臨時休業期間中は、家庭が子どもたちの学習の場となりました。大変なことも多々あったかと思いますが、保護者の皆さんに支えていただきましたこと厚く御礼申し上げます。子どもたちの頑張りは勿論、保護者の方の頑張り、手前味噌ながら先生方の頑張りで今日の子どもたちの笑顔があると思います。みんなで乗り越え、開成小学校は今日、再スタートしました。

◎学校再開とはなりましたが、新型コロナウイルスが終息した訳ではありません。これからも新型コロナウイルス感染防止対策を徹底していきたいと思えます。保護者の皆様におかれましても、毎朝の検温、健康観察、そして健康管理を引き続きよろしく願いいたします。

☆この新型コロナウイルスという難局を乗り越え、感染防止と教育活動を両立させるため、これからも保護者の皆さんと手を携え、ワンチームとなり、子どもたちのために取り組んで参りたいと思えます。どうぞお力添えください。ご理解、ご協力の程よろしく願いいたします。

【以下、本日の朝、子どもたちに放送で伝えたメッセージ内容です。】

◇みなさん、おはようございます。先週で分散登校が終了し、今日から待ちに待った一斉登校です。こうして皆さんに会えて、校長先生、そして先生方はとてもうれしいです。臨時休業の期間中、家庭での学習、分散登校での学習とがんばりましたね。大変だなと思うこと、辛いなと思うことがあったかも知れませんが、それを乗り越え、皆さん、がんばりましたね。また、それを支えてくれたお家の人にも感謝しなければいけませんね。新型コロナウイルスにより、あたり前とっていたことが難しくなっています。何気ない日常は、実はあたり前のことではなく、とてもありがたいことであること、多くの方々に支えられていること、多くの人々が支え合っていることを感じます。今こうしている間も私たちの生活を支えるため、守るためにがんばってくれている方々がたくさんいます。皆さんのお家の人もそうです。開成小学校では、分散登校の時、6年生が掃除をしてくれていました。ありがとう。そして、用務員の青木さんが毎日掃除をしてくれ、先生方が教室の掃除、消毒をしてくれていました。

◇学校再開となった今日、5月25日は、開成小学校にとっても特別な日です。創立記念日と言って開成小学校の誕生日なのです。今日で開成小学校は創立145年、145歳となるのです。その記念の日に開成小学校が再スタートです。今日の給食は、創立記念の記念メニュー、学校再開のお祝いにもなりますね。楽しみですね。調理員の皆さん、ありがとうございます。そしてこれからもよろしく願います。

◇これからみんなで学習をするためには、新型コロナウイルスに感染しない

ように、広めないように、一人一人が気を付けなければなりません。そのため大切なことを3つお話しします。

◎まず1つ目、新型コロナウイルスについて知ることです。みなさん、新型コロナウイルスはどのようなものか知っていますか。知っていることがあるという人もいると思います。知るとはとても大切なことです。これから、「CBCこどもチャンネル」で紹介されている「コロナウイルスってなんだろう」を放送します。よく聞いてコロナウイルスについて学習しましょう。では始めます。(放送 約3分)

ウイルスは、目には見えないくらい小さく、つばやせき、くしゃみにのって人から人へと感染します。ですから、マスクを着けることが大切なのです。手に付いたウイルスが、原因で広がることがあります。ですから、こまめに手洗いをすることが大切なのです。

◎2つ目、「かいせいっこ10のやくそく」をみんなで守っていくことです。10の約束の一つ一つが、みんなで学習を進めていくために必要で大切なことです。みんなで守るということは、皆さん一人一人が守って達成できることですよ。一人一人、がんばりましょうね。それが自分のためであり、みんなのため、家族のためになります。

◎3つ目、相手を思う、思いやりの心を大切にすることです。「かいせいっこ10のやくそく」の10番目に書いてあります。もし自分だったらと考え、自分が言われて嫌なこと、自分がされて嫌なことはしないことです。相手を思う心は、私たち日本人のよさです。東日本大震災の際、多くの人を助けたのは人々の相手を思う心、温かい心でもありました。今、そのよさを発揮すべき時です。困っている人を見たらそっと手を差し伸べる、そんな皆さんでいてほしいと思います。

◇さあ、今日からみんなで、再スタートです。気持ちをあらたにして、みんなが健康で楽しく学習できるように、一人一人が気を付けてがんばっていきましょう。

【教育相談の実施についてのお知らせとお願い】

☆保護者の方とお話をさせていただく場として、4月には授業参観・懇談会、5月には家庭訪問を予定しておりましたが、感染防止対応・臨時休業等により実施することができませんでした。

つきましては、保護者の方とお話をさせていただく場として、6月15日(月)より「教育相談」の機会を設けさせていただくことにいたしました。入学間もない1年生の保護者の方は全保護者の方を対象とさせていただきます、2年生以上の保護者の方は希望者とさせていただきます。詳細につきましては、別途ご連絡さしあげます。お忙しい中申し訳ございませんが、どうぞよろしくお願いたします。(11月・12月実施の教育相談も予定通り行います。時期が来ましたらご連絡さしあげます。)

【授業参観日の中止についてのお知らせ】

☆7月2日(木)に予定しておりました授業参観は、感染防止の観点から、中止とさせていただきます。お子さんのがんばっている様子をご覧いただきたかったのですが残念です。もし、授業の様子をご覧になりたいという場合は、個別に対応することは可能ですので、学校までご連絡ください。